

Gran cierre de la temporada para el Club de Gimnasia Ciudad de Móstoles

Fecha de publicación: 27/07/2016 0:00

Descripción:

Un año más, el Club Gimnasia Ciudad de Mostoles ha cerrado la temporada con la tradicional exhibición de fin de curso, así como con sus entrenamientos intensivos de verano. Tras realizar todos los ejercicios trabajados durante el año en la gala de cierre de la temporada, las gimnastas y entrenadoras del club deleitaron a los asistentes con unas coreografías extraordinarias, con un vestuario muy elaborado y una escenografía muy cuidada y llena de sorpresas.

El evento se dividió en dos turnos. Primero participó la Escuela Municipal y después las gimnastas del club, con un total de 170 gimnastas, todas pertenecientes al Club Gimnasia Ciudad de Móstoles. La cita se desarrolló en el pabellón municipal, albergando a cerca de 600 personas.

Durante el mes de Julio, el Club prepara sus conjuntos para el Campeonato Nacional que se celebrará en noviembre en Valladolid, así como las otras grandes citas de la próxima temporada: el Euskalgym y otros torneos nacionales. Son cuatro los conjuntos que se han preparado para estas importantes citas, además de preparar técnicamente a sus conjuntos de la próxima temporada.

En septiembre empiezan sus entrenamientos de forma regular y, para las personas interesadas, se puede solicitar información de lunes a viernes de 17:00 a 21:00 horas en el Pabellón Rafa Martínez de Móstoles. También llamando al teléfono 654693121 o bien por correo electrónico a la siguiente dirección: clubciudaddemostoles@hotmail.com.